

TIRO CON ARCO

Los arqueros onubenses preparan el Andalucía realizando un Provincial de nivel

HUELVA.- El pasado fin de semana se celebró en las instalaciones que el Club Asirio tiene en el Recinto Colombino el Campeonato Provincial de Tiro con Arco al aire libre, en el que se dieron cita arqueros tanto del Club Asirio de Huelva como del Club Carabo de la Sierra, que por las puntuaciones conseguidas demostraron el buen nivel que van adquiriendo día tras día.

La competición se celebró a las distancias de 70 metros para arco olímpico y compuesto, y de 50 y 30 metros para el resto de las categorías a concurso. En cuanto al sistema de tirada, todas las categorías contaron con un total de 72 flechas.

Al término de la competición se proclamaron campeones provin-

ciales los siguientes arqueros: José Luis Rodríguez Tuñón, en arco olímpico masculino; Toni Gutiérrez Risco, en arco olímpico femenino; Carlos Olivera Sousa, en arco compuesto masculino; Aurora Quintero Gómez, en arco compuesto femenino; Ignacio Pérez Toscano, en arco estándar masculino; María del Carmen Camacho Cumbreñas, en arco estándar femenino y Diego Vadillo Moreno, en arco desnudo.

En lo que se refiere a las clasificaciones de categorías inferiores, los ganadores fueron Javier Vilches Alonso, en arco novel; Ricardo De Marco Melara, en arco infantil; Anhur Rubio Fernández, en arco alevín; Ángel Rodríguez Romero, en arco benjamín y Agustín Rodríguez Gutiérrez, en arco ar-

dilla.

Tras esta competición, los arqueros de la provincia se están preparando la próxima cita deportiva que tienen marcada en su calendario, el Campeonato de Andalucía, que se desarrollará en las categorías inferiores, Arco Desnudo y Estándar.

Este campeonato se desarrollará en la localidad gaditana de Chiclana de la Frontera, donde Huelva estará representada por los campeones provinciales de las distintas categorías citadas, más aquellos que gracias a las puntuaciones conseguidas durante la temporada al aire libre han merecido su participación en este evento, en el que se esperan conseguir unos resultados muy importantes.



Algunos de los campeones provinciales, con sus medallas. / EL MUNDO